



ZIKOMO 
Verein zur Förderung afrikanischer
StudentInnen in ihren Heimatländern

Die Geschichte einer Tigerin
von Dario Fo
Gastspiel aus Malawi

am Freitag, 24.5.2013
und am Samstag, 25.5.2013

20:00 Uhr

TAO - Theater am
Ortweinplatz- Studio 34
Schießstattgasse 34
8010 Graz

ZIKOMO - Verein für Förderung afrikanischer StudentInnen in ihren Heimatländern – lädt zu „Die Geschichte einer Tigerin“ von Dario Fo, einem Gastspiel aus Malawi in englischer Sprache.

PREMIERE: Freitag, 24.5.2013 - 20 Uhr.

2. VORSTELLUNG: Samstag, 25.5.2013 - 20 Uhr

Weitere Vorstellungen werden je nach Nachfrage geplant bzw. sind buchbar.

Pro Vorstellung sind ca. 50 Karten vorhanden.

KARTENPREISE:

- Schüler und Studenten: 8 €

- Standardticket: 10 €

- ZIKOMO-Förderticket: 15 €

!! Mit dem Reinerlös werden über den Verein ZIKOMO die Studiengebühren von StudentInnen in dzt fünf Ländern Afrikas finanziert !!

Kartenreservierung:

Email an event@zikomo.at oder 0650 5449901 (Andrea Felfer von ZIKOMO)

Nach den Aufführungen gibt es die Möglichkeit, Regisseur und Schauspieler kennen zu lernen!

"Die Geschichte einer Tigerin" ist ein Werk des italienischen Theaterautors und Literatur-Nobelpreisgewinners (1997) Dario Fo.

Die von ZIKOMO präsentierte Aufführung wurde von dem malawischen Regisseur Thokozani Kapiri inszeniert und auf die brisante politische Situation des südafrikanischen Staates Malawi adaptiert, wo 2011 achtzehn Personen in Zuge landesweiter Anti-Regime-Demonstrationen von der Polizei getötet wurden.

Es geht um den Mut der Menschen, sich gegen übergriffige Obrigkeiten zur Wehr zu setzen:

„Wer den Tiger hat, der leistet Widerstand, auch wenn er die Glut in der bloßen Hand aufheben muss...Wer den Tiger hat, verpflichtet sich, mitzumachen, stets gegenwärtig und verantwortlich zu sein.“

Dario Fo erzählt mit irrwitzigem Humor von einem verwundeten, im Original - chinesischen Soldaten, dem eine Tigerin die Wunden leckt, Obdach gewährt und das Leben rettet.

Der Schauspieler Geoffrey Mbene lebt in Malawi. Er studiert Journalismus und arbeitet als Schauspieler für Organisationen, die mithilfe von Theaterstücken über HIV/AIDS, Malaria und andere Themen informieren.

Das Stück wurde im Mai 2012 in Deutschland am Theater Konstanz uraufgeführt und bekam ausgezeichnete Kritiken, wie z.B. im deutschen Südkurier:<http://goo.gl/2FY7B>.

Geoffrey Mbene und Thokozani Kapiri mit ihrem Stück in Deutschland, Österreich, Holland und Irland unterwegs.

Nützen Sie die einmalige Gelegenheit das Stück in Österreich, Graz zu sehen!

Das Team von ZIKOMO

Christoph Schalk, Bernd und Andrea Felfer, Reinhard Ebner, Aloisia Ebner-Pirker, Lena Gruber, Anita Asante, Charlotte Flaujac, Martina Gerngross, Markus Gölles, Elisabeth Fink, Karin Perl, Philipp Hamedl
www.zikomo.at – www.facebook.com/zikomo.at

